

Al Car. to Heruudh



EXCMO AYUNTAMIENTO
DE
OLIVENZA

Ramón Rocha Maqueda
Alcalde-Presidente

22/2/95

Respetado y querido Residente:

Los socialistas atravesamos momentos difíciles, quizás por culpa de los propios errores cometidos, o por culpa de los que nunca debieron pertenecer al P.S.O.E. De igual: a todos nos valoran de la misma manera, a todos nos miden por el mismo rasero.

Todo los días somos atacados y vilipendiados, no solo por la derecha sino también por esa izquierda reaccionaria de I.V. A este coro celestial se une la inmensa mayoría de los llamados "profesionales" de los medios de comunicación que nos acusan sin pruebas de cuanto ocurre en este país. Al levantarnos cada mañana con el deseo de trabajar por el pueblo, tenemos que resistir el bombardeo demoralizador que intenta anular nuestro rendimiento. Muchas veces nos preguntamos cómo no hemos tirado la toalla...

En la madrugada de ayer noche, después de seguir tu intervención en Antena 3, 'empunedi' por qué seguimos en la brecha y nos creemos en la pelea. Comencé a ver el programa con cierto recelo, al comprobar qué clase de "profesionales" habían elegido para entrevistar al Presidente de Extremadura a mi amigo Juan Carlos. Pero ese temor inicial fue inmediatamente rechazado porque, conociéndote, sabía que no íbas a defraudarnos, y así ocurrió en efecto.

Como persona y como socialista supiste dar

una lección de humildad, saber estar y preparación. A los que te entrevistaron y a todos los oyentes del programa. A pesar de los duros ataques y las descalificaciones, saliste airoso. Tu actitud constituye un ejemplo que nos inyecta fuerzas para seguir luchando por el ideal socialista de transformación social.

Esta mañana me comentaba un compañero de Madrid, que con tanto escándalo había pensado esconder el carnet del PSOE, pero que al día siguiente le entraron ganas de salir a la calle con él en la boca, orgulloso de ser compañero de personas como Rodolfo Ibarra.

Estoy seguro de que este deleo lo han experimentado también otros muchos compañeros.

¡Felicitaciones por tu intervención, felicidad, y gracias por haberme subido la moral con esa actitud tuya en la que todos deberíamos mirarnos.

Un abrazo.

Raúl